

2月は「にげる」

節分を過ぎ、暦のうえでは、春となりました。午前中5時間の試行が終わり、通常の日課に戻りましたが、一日が過ぎるのは、あっという間に感じます。しかし、子どもたちの日記からも分かるように、毎日いろいろな出来事がある充実した濃い一日を過ごしているなあとも思います。

次回から裏に写真を掲載した、島田への社会科見学、特集号をお伝えします。

☆今日4時間目の体育でポートボールがありました。今日は、「ないみ」と対戦しました。

今日は、なんと、ESさんが初ゴールを決めました。今までおいしいシュートもあったけど、カットされてしまっていたので一番ゴールを決めてもらいたかったのも、とてもうれしかったです。(YSさん)

☆今日の4時間目の体育の時、わたしが初シュートを決めたときに、HSさんとYSさんが「おめでとう。」と言ってくれたのでうれしかったです。(ESさん)

☆今日体育のポートボールでANさんが「こっち、こっち。」と、声をかけていたのでいいなと思いました。わたしも進んで声をかけてあげたいと思いました。(KIさん)

☆今日は、昼休みに1～6年と、ふれあい1, 2に行って「おには外、福は内。」と言って豆を投げました。2年は先生しかいなくて、あかざのお面を作っていました。5年は「だれが片付けるかわかってる。」と言ってすごくこわかったです。(MHさん)

☆今日学校にてつやおにがきました。道徳のと中に先生がいなくなってびっくりしました。そしたらつやおにが「ワアー。」と、言いながら豆を投げてきました。本気で投げ返そうとしたらイスに手が当たって痛かったです。(TKさん)

☆今日は節分で豆まきをしました。道とくの時、おにがきました。本当はおにに豆をぶつけるのに、おにが豆をぶつけてきたので、わたしは、「豆がきれいなおになのにどうして豆を持っているんだろう。」と思いました。片付けるのが大変でした。(IMさん)

☆今日は、図工でくぎ打ちをしました。となりの人とやりました。まず、長いのがから打ちました。くぎが曲がってしまいました。中くらいのくぎは曲がらずに打てました。でも、小も曲がってしまいました。次は、全部曲がらないようにしたいです。(HSさん)

☆今日、国語で、わたしがえらんだ「ぼくの村にサーカスがきた」という本のキャッチコピーを書きました。思ったより上手にできたのでうれしかったです。みんなも上手でした。(THさん)

☆今日は理科で「電気を通す物」をためす実験をやりました。それで、どんな物が電気を通すか実験をしました。ぼくの予想したことが全部あっていました。うれしかったです。(KHさん)

☆1時間目の学活で6年生ありがとうの会のことと、セレクト給食、感しゃの集いのことを話し合っ、セレクト給食はしょうゆラーメンになって、6年生ありがとうの会でやることは、学級委員が決めることになりました。どんなげきになるか楽しみです。(NMさん)

